

Nama : Wahyu Wardaningsih, S.Pd

RANCANGAN TEKNIK PENGAMBILAN VIDEO PEMBELAJARAN

Tahapan Kegiatan	Rincian Kegiatan	Strategi daring	Teknik Pengambilan Video
Kegiatan Pendahuluan	Motivasi, pengkondisian dan Tujuan Pembelajaran	<ul style="list-style-type: none">- Melalui wa grup guru menginstruksikan kepada siswa untuk masuk ke google classroom, kemudian mengisi absen, mengakses materi ajar, LKPD kelompok, dan tugas mandiri- Melalui wa grup guru menginstruksikan kepada siswa untuk mempersiapkan google meet- Mengkondisikan siswa untuk meng unmute terlebih dahulu agar suara terdengar jelas- Menyampaikan tujuan pembelajaran.	<ul style="list-style-type: none">- Rekam layar wa grup menggunakan mobizen - Rekam layar menggunakan bandicam
Kegiatan Inti	Penyampaian Materi pembelajaran	<ul style="list-style-type: none">- Bahan ajar/Materi, LKPD kelompok dan Tugas Mandiri telah diunggah terlebih dahulu pada google classroom- Menampilkan layar presentasi ke google meet	<ul style="list-style-type: none">- Rekam layar google classroom- Rekam layar menggunakan bandicam

	Pelibatan peserta dalam pembelajaran	<ul style="list-style-type: none"> - Siswa diminta untuk berdiskusi mengerjakan LKPD kelompok - Presentasi hasil kelompok pada google meet - Diskusi kelompok dengan menggunakan wa grup masing-masing kelompok 	<ul style="list-style-type: none"> - Rekam layar wa grup - Rekam layar menggunakan bandicam - Rekam layar wa grup siswa
	Integrasi aspek HOTS dalam pembelajaran	<ul style="list-style-type: none"> - Memberikan permasalahan kontekstual pada siswa baik dalam diskusi kelompok maupun tugas mandiri 	<ul style="list-style-type: none"> - Video hasil LKPD kelompok
	Pemanfaatan Media/ Sumber belajar dalam pembelajaran	<ul style="list-style-type: none"> - Mengupload bahan ajar/ materi, LKPD dan tugas pada google classroom - Menyampaikan ke siswa melalui wa grup untuk masuk ke google classroom dan mengakses materi/bahan ajar serta LKPD diskusi kelompok, serta tugas mandiri terlebih dahulu - Menyampaikan ke siswa untuk memahami materi pada bahan ajar dan berdiskusi sesuai dengan kelompoknya masing-masing - Mengajak siswa untuk masuk ke google meet melalui wa grup - Mengingatkan siswa untuk mengupload hasil diskusi dan tugas mandiri 	<ul style="list-style-type: none"> - Rekam layar menggunakan bandicam

	Pelaksanaan penilaian pembelajaran	<ul style="list-style-type: none"> - Hasil diskusi siswa - Keaktifan siswa dalam bertanya jawab pada saat google meet - Hasil pekerjaan tugas mandiri siswa 	<ul style="list-style-type: none"> - Rekam layar menggunakan bandicam - Video hasil pekerjaan siswa
Kegiatan Penutup	Memfasilitasi siswa merangkum dan merefleksikan materi	<ul style="list-style-type: none"> - Menggunakan google meet guru meminta siswa untuk merefleksikan materi hari ini - Menginstruksikan siswa membuat rangkuman dibuku matematika sesuai dengan bahan ajar yang ada di google classroom - Menyampaikan materi selanjutnya yang masih berkaitan dengan SPLTV yaitu penyelesaian dengan metode eliminasi dan gabungan. 	<ul style="list-style-type: none"> - Rekam layar menggunakan bandicam

Pengembangan Skenario Video Pembelajaran

NO	Visual	Audio
1	<p>Opening Judul Kegiatan</p> <p>Judul yang tertulis :</p> <ul style="list-style-type: none"> - Video Praktik Pembelajaran - Oleh : Wahyu Wardaningsih, S.Pd - Materi pokok: Sistem Persamaan Linear Tiga Variabel 	<p>Audio : musik latar volume medium</p>
2	<p>Pendahuluan:</p> <p>Menampilkan screen record yang berisi percakapan guru dan siswa</p>	<ol style="list-style-type: none"> 1. Audio : musik latar volume medium 2. Pembukaan <ol style="list-style-type: none"> a. Guru : Assalamu'alaikum wr wb, selamat pagi anak-anak b. Siswa : Walaikumsalam wr wb, selamat pagi bu c. Guru : Sebelum kegiatan ini di mulai mari kita berdoa menurut kepercayaan kita masing-masing dari rumah. Berdo'a dimulai. d. Guru : Hari ini kita akan memasuki materi selanjutnya, mohon untuk siswa mengunmute terlebih dahulu supaya suara saya jelas terdengar e. Siswa : Iya bu
3	<p>Menampilkan screen recorder yang menampilkan KD dan Tujuan Pembelajaran</p>	<ol style="list-style-type: none"> 1. Audio : Musik latar volume kecil 2. Percakapan: <ol style="list-style-type: none"> a. Guru : Hari ini kita akan mempelajari bab Sistem persamaan linear tiga variabel (SPLTV) Ini adalah pengembangan materi SPLDV yang pernah kalian dapatkan pada waktu SMP/MTs b. Guru : Adakah yang masih ingat bagaimana itu SPLDV?

		<p>c. Siswa: ada bu, kalau tidak salah pake cara eliminasi dan substitusi seperti itu ya</p> <p>d. Guru: iya benar sekali</p> <p>e. Guru: sebelum kita mulai saya akan menyampaikan KD dan tujuan pembelajaran hari ini yaitu: Setelah mempelajari materi ini siswa diharapkan:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Siswa dapat menyusun konsep sistem persamaan linear tiga variabel - Siswa dapat mengubah suatu masalah yang diketahui kedalam variabel x, y, dan z - Siswa dapat menemukan konsep SPLTV dengan menggunakan metode substitusi - Siswa dapat menyelesaikan masalah kontekstual SPLTV dengan metode substitusi <p>f. Guru : Materi ini sangat berguna sekali karena sering terjadi dalam kehidupan sehari-hari yang kita alami.</p>
4	Menampilkan screen record guru mengupload bahan ajar, media pembelajaran dan LKPD di google classroom	1. Audio : Musik latar volume medium
5	Menampilkan screen record siswa mengakses bahan ajar, media pembelajaran dan LKPD	2. Audio : Musik latar volume medium
6	Menampilkan screen record siswa mengakses bahan ajar dan men download LKPD	1. Audio : Musik latar volume medium
7	Menampilkan Screen record diskusi siswa di wa grup masing-masing kelompok	<p>1. Audio : Musik latar volume medium</p> <p>2. Chat di Forum Diskusi (diskusi dalam 1 kelompok):</p> <ul style="list-style-type: none"> a. Siswa 1 : Ini hasil LKPD menurut saya b. Siswa 2 : ya saya setuju dengan hasil tersebut, punya saya seperti ini

8	Menampilkan Screen record webmeeting penutupan dengan isi diskusi guru dan siswa yang ditampilkan dilayar adalah hasil LKPD salah satu kelompok	<ol style="list-style-type: none"> 1. Audio : Musik latar volume pelan 2. Audio : suara siswa 3. Melalui google classmeet menampilkan LKPD Siswa mempresentasikan hasil diskusi LKPD dengan membaca tugasnya yang ada di LKPD
9	Menampilkan Screen record google classmeet penutupan, guru menyampaikan pengarahan tugas	<ol style="list-style-type: none"> 1. Audio : Musik latar volume pelan 2. Audio : Suara Guru 3. Guru : Selamat kalian sudah mempelajari materi hari ini dan sudah kita tarik kesimpulan dari materi tersebut. 4. Guru : jangan lupa LKPD nya di kumpulkan ke google classroom paling lambat hari ini jam 20.00 5. Guru : untuk tugas individunya juga dikerjakan maksimal jam 20.00 6. Guru : Sekian pertemuan hari ini, sampai jumpa dipertemuan berikutnya. Wassalamualaikum wr wb
10	Menampilkan Screen record siswa upload LKPD	<ol style="list-style-type: none"> 1. Audio : Musik latar volume medium 2. Siswa mengupload LKPD di google classroom
11	Menampilkan Screen record siswa mengerjakan tugas individu	<ol style="list-style-type: none"> 1. Audio : Musik latar volume medium 2. Siswa mengerjakan tes individu
12	Penutup	<ol style="list-style-type: none"> 1. Audio : Musik latar volume medium 2. Isi tampilan <ol style="list-style-type: none"> a. Terimakasih b. Tetap Semangat dan Jaga Kesehatan c. Cast : Wahyu Wardaningsih Crew : Semua siswa kelas X AK 1 Editing Video : Dwi Wahyudi

LINK YOUTUBE HASIL VIDEO PEMBELAJARAN DIATAS : <https://youtu.be/O0TGE6GiLTI>